

Cp Arturo Campaña
Desaparecidos

A los países y frentes:

En reiteradas oportunidades hemos insistido que la situación de los secuestrados y desaparecidos debe estar en el centro de la campaña de solidaridad con Chile.

En un balance efectuado últimamente, consideramos que esta tarea se está cumpliendo, en general, muy insuficientemente, sin un impulso que ayude a romper esta situación. Este retraso lleva a que cada hora, cada día corren más peligro las vidas de estos compañeros. Hay que tener en cuenta que muchos de ellos son de avanzada edad, que tienen la salud quebrantada, hay mujeres embarazadas, otras han dejado a sus pequeños hijitos sin protección, etc.

Esta comunicación tiene por objeto de que se avance en la adopción de medidas concretas urgentes y en el envío de información (cuando se di iponga). Algunas de estas tareas ya han sido planteadas anteriormente,

- 1.- Entregar información para elaborar por frentes listas muy fidedignas. Cada país y frente puede ver algunos nombres específicos tomando en cuenta la participación de determinados organismos de masas en la solidaridad, apellidos de algunos compañeros, etc.
- 2.- Testimonios de cómo fueron detenidos
- 3.- Información sobre recursos de amparo. Nº, fechas, por quiénes fueron presentados-
- 4.- Datos biográficos elementales.
- 5.- Difundir el llamado por los secuestrados del camarada L. Corvalán (4-1-77), les fue enviado.
- 6.- Cada caso de desaparecido debe ser presentado formalmente ante los siguientes organismos internacionales (CIDH ; CDH , ONU Grupo Ad Hoc; UNESCO ; OIT; Unión Interparlamentaria Mundial, etc.etc.)
- 7.- Fotografías
- 8.- Reportajes hechos sobre estos compañeros en las revistas de su frente o país.
- 9.- Afiches alusivos
- 10.- Confección de listas de familiares de desaparecidos que se encuentran en el exterior enviándolos a nosotros.

Con el propósito de dar un vuelco en esta tarea., que es la tarea de las tareas, rogamos formar un equipo que se dedique a buscar estos antecedentes, elaborar denuncias y , a medida que se vayan haciendo cosas, despacharlas urgentemente a nosotros.

Atentamente

Carlos Jara

Enero, 27 de 1977.